

# Huxoll im Vorsitz

## SPD-Ortsverband hat gewählt

### **Petershagen-Wietersheim**

(mt/cko). Die Mitglieder der SPD-Ortsabteilung Wietersheim/Frille trafen sich zu ihrer Jahresversammlung. Auf dem Programm standen unter anderem die Wahlen für den Vorsitz der Ortsabteilung.

Susanne Huxoll und Rüdiger Nahrwold wurden einstimmig für den Vorsitz und den stellvertretenden Vorsitz gewählt. Des Weiteren berichtete Friedrich Lange aus den Fraktionssitzungen über den aktuellen Stand der Umstrukturierungen an den Feuerwehrgerätehäusern der Stadt Petershagen, über die Umbaumaßnahmen zur Mehrzweckhalle in Lahde, das Tourismuskonzept der Stadt Petershagen, Grundsteuererhöhungen, Freiflächen für Solarparks, die Verbesse-

rung der Altenhilfe sowie über das Problem des „Parteihopplings“ von Björn Nommensen von den Grünen zur CDU. Zur kommenden Kreiswahlkonferenz wurden Susanne Huxoll, Herbert Marowsky und G. Henze vorgeschlagen.

Im Rahmen der Diskussion zur Informationsverbreitung schlug Susanne Huxoll vor, einen Treffpunkt für Jugendliche und junge Erwachsene zu gestalten. Zur 50-Jahresfeier der Kulturgemeinschaften am 21. Oktober wird die SPD-Ortsabteilung mit einem Stand dabei sein. Hier werden sich unter anderem das Ortsgespräch und der SPD-Skat präsentieren, außerdem soll die Partnerschaft zu Petershagen-Eggersdorf beleuchtet werden.